

多様な人とかかわる中で、自他のよさを認め合い、協調して学び、新たな自分を発見できる子どもの育成

学校通信 ひがしやま 第30号

発行日 令和6年7月1日(月)
発行者 別府市立東山幼稚園
別府市立東山小学校
別府市立東山中学校
校(園)長 谷川 芳明

○「ペタンク大会」開催について。

6月28日(金)5時間目の全校体育の時間に小学生を対象に開催されました。別府市ペタンク協会が中心となって、別府市教委の協力で開催しており、昨年度は朝日小学校で実施したと伺っています。



ペタンクとは、目標球(ビュット)をねらってボール(重いボール)を投げ合い、相手より近づけることで得点を競うフランス発祥のスポーツです。

児童は初めての体験で、最初は戸惑っていましたが、慣れると、「やったー!」「おいしい!!」と歓声上がるようになりました。協会の方も「とっても上手」とほめてくれました。閉会式で児童会長の武蔵一恩さんが「またペタンクをやりたいです。」とお礼の言葉を協会の皆さんに伝えました。

なお、この模様は7/4(木)わくわくとんぼテレビで放送予定です。

★★

○ 別府市教育委員会の学校訪問が実施されました。

7月1日(月)5時間目の授業を視察のため、寺岡教育長はじめ14名の方々が来校されました。例年、この時期に市内全小中学校を訪問されているとのこと。幼稚園の授業も参観していただきました。また、学校の状況等も、ご説明する時間をいただきました。

